

Tanzen, singen, scherzen – Erasmus jeck im Herzen

Eine tolle Karnevalsfeier hat gestern für einen wunderbaren Rahmen für einen gelungenen Altweiberdonnerstag gesorgt. Mein ganz herzlicher Dank gilt allen, die dazu beigetragen haben— insbesondere Frau Heide, die sich für die Kinder und für uns in die Organisation des Ganzen gestürzt hat. In diesem Sinne ein dreifaches

SUMSA-RE

Statement und Fotos: Christoph Hopp



Karneval 2024



„Tanzen, singen, scherzen
-
Erasmus jeck im Herzen!“

Karnevalsfeier für die Klassen 5 und 6

Altweiberdonnerstag, 8. Februar 2024, 2.-4. Stunde

